

さわやか

令和4年10月31日
柏市立豊小学校
第3学年 学年だより

大きくきれいな声を体育館に響かせられるよう、子どもたちは秋のミュージックコンサートの練習に励んでいます。3年生のチームワークを、ミュージックコンサートで十二分に発揮してくれることと思います。子どもたちの美しい歌声を楽しみにしててください。

また、今後近所のかぶ農家への見学や昔の柏市のことについて豊町会長さんからお話を聞く機会が予定されています。社会科の学習や総合的な学習の時間を活用して準備を進めていきます。この機会に、ご家庭でも、柏市の地形や施設、食料生産、工業生産などについて話したり発見したりしていただけたらと思います。

11月の学習予定

国語	絵文字の特長をとらえよう 登場人物の気持ちをそうそうしながら読もう	音楽	せんりつのとくちょうをかんじとろう
社会	農家の仕事 くらしを守る	図工	のこぎりひいてザクザクザク
算数	円と球 小数 重さのたんいとはかり方	体育	タグラグビー マット運動
理科	太陽の光 電気の通り道	道徳	なかよしだから 教えて！なんでもそうだん屋 SL公園で ぼくのおべんとう
総合	柏市アンバサダーになろう		
外国語 活動	What do you like? ALPHABET		

お知らせとお願い！

○風邪や感染症の予防について

寒暖差が激しく体調を崩しやすい時季です。脱いだり着たりできるような薄手の上着をもって来るなど、お子さんの服装を工夫していただけたらと思います。学級では、引き続き、手洗い・うがい・消毒の声かけを行い、予防に努めていきたいと思っております。また、清潔なハンカチを身に付けるよう話をしていますので、ご協力をお願いします。

○放課後の過ごし方について

11月から、パンザマストが16:00になります。

夕方、暗くなる時間が早くなってきました。学校の近隣で、不審者の情報もたまに出ています。登下校の仕方や早めの帰宅、身の守り方などを引き続き指導していきます。ご家庭でも声をかけてください。

○書き初め用品の準備について

書き初め用に太いだるま筆や長い下敷きがこの先必要になります。詳細は後日配付される書き初め用品の準備についての手紙をご確認ください。今後授業で使う際には、担任から予め連絡します。また、半紙や墨汁などの残りが少なくなった時の補充をお願いします。